

BAB V PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti pada siswa kelas III SD Muhammadiyah 8 Surabaya, maka kesimpulan dari penelitian ini adalah

1. Dapat dilihat berdasarkan hasil tes pada siklus I dan siklus II yaitu dari 25 siswa, berdasarkan hasil tes yang dilakukan pada siklus I dapat diketahui bahwa 11 siswa atau 44% dinyatakan tuntas belajar, sedangkan 14 siswa atau 56% dinyatakan tidak tuntas dalam belajar dan pada siklus II diketahui bahwa 19 siswa atau 76% telah dinyatakan tuntas belajar, sedangkan sisanya 6 siswa atau 24% dinyatakan tidak tuntas belajar. Dengan demikian pada siklus I ke siklus II dinyatakan mengalami perubahan hasil belajar yang artinya bahwa tindakan yang dilakukan oleh peneliti dinyatakan berhasil dalam meningkatkan hasil belajar matematika siswa dengan menggunakan kuis online quizizz.
2. Hasil perhitungan angket pada siklus I menunjukkan rata-rata 66,38% yang masuk dalam kriteria baik namun persentase tersebut masih belum sesuai dengan persentase respon positif yang telah ditentukan ($> 70\%$). Kemudian, dilaksanakan siklus II dan respon positif siswa menjadi meningkat dengan rata-rata yang didapat menjadi 75,76% dimana dapat dikatakan bahwa persentase tersebut sudah sesuai dengan respon positif yang telah ditentukan. Dengan demikian penerapan quizizz dalam pembelajaran dikatakan berhasil karena mendapat respon yang baik dari siswa.
3. Proses penerapan yang dilakukan terdapat dua siklus yaitu siklus 1 dan siklus 2. Dimana pada setiap siklus memiliki empat tahapan yakni perencanaan, pelaksanaan, pengamatan, refleksi. Setiap tahapan mendeskripsikan kegiatan-kegiatan yang akan dilakukan untuk menerapkan aplikasi kuis online quizizz dalam pembelajaran.

B. SARAN

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan peneliti, maka peneliti dapat merekomendasikan hal-hal sebagai berikut, penerapan kuis online quizizz dapat dijadikan sebagai salah satu alternatif bagi guru maupun calon guru untuk pembelajaran. Karena, quizizz sangat menyenangkan didalamnya tidak monoton kuis biasa quizizz memiliki keunggulan karena terdapat musik, meme, dan gambar lucu, sehingga siswa mengerjakan tidak akan bosan dan akan meningkatkan semangat belajar siswa.

